



### **El Inico mantiene su acreditación como Instituto Universitario de Investigación**

El Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) ha sido recientemente sometido a la evaluación por la Agencia de Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (ACSUCYL) para mantener su acreditación como Instituto Universitario de Investigación. El INICO ha obtenido una calificación de 76,72 puntos de 100 en el proceso de certificación llevado a cabo por ACSUCYL, que se constituye como un requisito indispensable para mantener su naturaleza como Instituto Universitario de Investigación.